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Погоня московских чиновников и строитель-
ных олигархов за прибылью уже давно уродует 
облик города. Превращает планомерное и гар-
моничное сочетание городских кварталов, скве-
ров, парков, газонов, прудов в хаотичное нагро-
мождение высоток.  

На смену обманной реновации, которая оказалась не соци-
альным, а коммерческим проектом, вызвавшим у москвичей 
справедливый гнев, приходит эпоха так называемого ком-
плексного развития территорий (КРТ). Название опять выбрано 
звучное. Многие, наверное, подумают, что под это дело на не-
используемых московских землях выстроят и укомплектуют но-
вые школы, детсады, поликлиники, стадионы и бассейны, 
клубы. Но нет – речь опять идёт об уплотняющей московские 
районы жилищной застройке. В огромной стране с постоянно 
тающим населением предпринимаются колоссальные усилия и 
триллионные вложения, чтобы всех согнать в несколько круп-
ных мегаполисов-резерваций.  

На данный момент КРТ разработано относительно немного, 
но размах серьёзный. Законодательно предусмотрено органи-
зовывать их не только на неиспользуемых землях, но даже и в 
жилой застройке, со сносом домов. А в районе Свиблово, на-
пример, проект КРТ предусматривает снос сотен крайне нуж-
ных жителям гаражей. 

Но в Северном Медведкове, Бабушкинском и Лосиноостров-
ском районах пошли ещё дальше. Тут разработали проект КРТ, 

предусматривающий одновременно и кладбищенскую и жи-
лищную застройку. Родились, мол, граждане, взяли в рабство-
ипотеку квартирку на территории КРТ, отработали, сколько сил 
и здоровья хватило, – и на погост рядом. Если у родственников, 
конечно, денег на место в колумбарии хватит.  

Прознав о такой инициативе московских властей, местные 
жители крайне обеспокоились. Шутка ли – под их окнами, в 
благоустроенной долине реки Яуза, в её водоохранной зоне, 
планируется организовать крематорий, колумбарий и серию 
высоток. Начался сбор подписей против этого жуткого проекта. 
Подписалось уже более 1200 жителей.  

Не видя ответной реакции власти на свои запросы, жители 
обратились к депутату Госдумы Денису Парфёнову с просьбой 
организовать в Северном Медведкове встречу. В условиях 
фактического уничтожения публичных слушаний в Москве та-
кие встречи стали, по сути, единственной площадкой для откры-
того высказывания мнения граждан относительно острых со-
циальных вопросов. 

На встречу с народом был приглашён целый ряд предста-
вителей власти – от главы управы до руководителей профиль-
ных департаментов Правительства Москвы. Никто из них, 
впрочем, не явился. Сама встреча прошла 28 августа в дина-
мичном режиме. Она собрала более 350 жителей районов 
СВАО. Во встрече приняла участие местный депутат района 
Северное Медведково от КПРФ Татьяна Поведская, канди-
даты в депутаты Мосгордумы от КПРФ Дмитрий Болотников и 
Антон Корытов, известный журналист Георгий Фёдоров, пред-
седатель РОО «Общественный Совет жителей Медведково» 
Александр Ефимов. 

В своих выступлениях жители единодушно и активно возра-
жали против планов возможного строительства крематория и 
расширения кладбища, жилищной застройки долины Яузы. 
Крайнее возмущение граждан вызывает также перспектива 
оказаться по соседству с автомагистралью, которая грозит за-
метно ухудшить качество жизни и экологическую обстановку. 
Беспокоятся люди и за судьбу реки Яуза, долину которой посто-
янно подвергают всевозможным благоустройствам, грозящим 
утратой природной её части. 

Собравшиеся единогласно потребовали отменить проект 
КРТ по адресу: Стартовая, вл. 18.  

Люди убеждены: приоритетом для московских властей 
должно стать в первую очередь развитие благоприятной окру-
жающей среды. Принято коллективное заявление участников 
встречи, инициативная группа планирует последовательно от-
стаивать законные права и интересы соседей. 

Вместе с товарищами из КПРФ взяли ситуацию на контроль 
и будем поддерживать совершенно справедливые требования 
жителей. 

Дмитрий Болотников, кандидат в депутаты Мосгордумы 
по избирательному округу № 11 от КПРФ

Напомним, что теперь для го-
лосования бумажным бюллете-
нем на участке избирателю не-
обходимо заранее подать за-
явление в территориальную из-
бирательную комиссию своего 
района или через портал mos.ru. 
Сделать это было необходимо до 
18:00 2 сентября. При этом ре-
зультаты опросов показывают, 
что избиратель не был должным 
образом уведомлён о соответ-
ствующем нововведении. Если 
же обладающий активным изби-
рательным правом гражданин 
придёт на участок и попросит бу-
мажный бюллетень без предва-
рительных заявлений, то, со-
гласно действующим инструк-
циям, ему в этом будет отказано. 

В исковом заявлении отра-
жено, что подобная ситуация, ко-
гда для голосования «бумагой» 
создаются искусственные пре-
пятствия, а проголосовать с по-
мощью ДЭГ (дистанционное 
электронное голосование) или 
ТЭГ (терминал электронного го-
лосования) на участке можно 
без всяких проблем, фактически 
означает, что электронное голо-
сование станет основной фор-
мой голосования, а голосование 
бумажным бюллетенем – допол-
нительной. Это – явное наруше-
ние Федерального закона N 67-
ФЗ «Об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан 
Российской Федерации». 

Предстоящий порядок голосо-
вания нарушает и Конституцию 
РФ. Для электронного голосова-
ния, как дистанционно, так и на 
участке, необходимо обяза-
тельно «поставить галочку» – со-
гласиться с рядом юридических 
положений, касающихся в том 
числе защиты персональных 
данных. Ввиду безальтернатив-

ности электронного голосования 
в случае, если избиратель зара-
нее не подал заявление о голо-
совании бумажным бюллете-
нем, возникает прецедент. Если 
гражданин РФ не согласен с 

этими положениями, он лиша-
ется своего конституционного 
избирательного права. 

Продолжается и ситуация, при 
которой мэрия Москвы, владею-
щая порталом mos.ru, на кото-
ром проводится дистанционное 
электронное голосование, ока-
зывается фактически задей-
ствованной в избирательном 

процессе. Это нарушает закон, 
ясно определяющий, что органы 
государственной власти не могут 
вмешиваться в выборы, быть их 
организаторами в том или ином 
виде.  

Московское отделение КПРФ 
уже много лет последовательно 
выступает против практики 
электронного голосования, кото-
рое не может быть проконтроли-
ровано, а равно нарушает право 
на тайну голосования. Все боль-
шее расширение области приме-
нения электронной формы голо-
сования продолжает навязы-
ваться мэрией и приводит к по-
пранию Конституционных прав 
гражданина. Подобные вреди-
тельские меры не только антина-
родны и незаконны, но и приве-
дут к существенному снижению и 
без того шаткого доверия к из-
бирательной системе Россий-
ской Федерации, а значит, и к 
законности работы органов за-
конодательной и исполнитель-
ной власти в целом. 

КПРФ настаивает: не поддаю-
щаяся контролю и доступная для 
манипуляций электронная 
форма голосования обязана 
быть немедленно отменена! 

Всех, кто борется за чест-
ные выборы в г. Москве, в слу-
чае получения информации  
о нарушениях, просим звонить 
с 3-го по 10-е сентября на го-
рячую линию МГК КПРФ, тел. 
+7 (499) 460-43-37. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Кладбищенский «рай» в Медведково

30 августа Московское городское отделение 
КПРФ подало иск о незаконности формы проведе-
ния голосования в столице в Московский городской 
суд. Иск представил секретарь столичного горкома 
КПРФ, действующий депутат Мосгордумы VII со-
зыва Павел Тарасов, которого власти по надуман-
ному предлогу не допустили до выборов в Мосгор-
думу VIII созыва. На мероприятии присутствовал 
депутат Государственной Думы, секретарь МГК 
КПРФ по агитации и пропаганде Денис Парфёнов и 
другие члены партии. Коммунисты убеждены, что 
электронное голосование, навязанное москвичам 
даже без их должного уведомления,  не только ан-
тинародно, но и абсолютно незаконно. 

КПРФ подала иск против ДЭГа в Мосгорсуд

Дайте ребятам 
доучиться! 

Депутат Госдумы от КПРФ, Председа-
тель комитета по вопросам семьи, жен-
щин и детей Нина Останина направила 
обращение заместителю Председателя 
Правительства РФ Дмитрию Черны-
шенко с предложением провести про-
верку в школах в связи с отказом адми-
нистраций предоставить возможность 
выпускникам девятых классов продол-
жать обучение в старших классах. 

«Во многих субъектах РФ граждане в 
этом году столкнулись с проблемами за-
числения детей в 10 класс. Заявители 
отмечают, что в школах расформировы-
ваются классы по профилю, которому 
дети обучались с 7 по 9 классы, а обще-
образовательные и универсальные не 
набираются. Таким образом дети, 
имеющие удовлетворительные и хоро-
шие оценки, желание и готовность про-
должать обучение по ранее выбран-
ному профилю в стенах родной школы, 
лишаются этой возможности. 

Кроме того, заявители подчёркивают, 
что администрации образовательных ор-
ганизаций одновременно с отказом за-
числить ребенка в 10 класс настойчиво 
предлагают ему продолжить образова-
ние в техникуме или колледже, что может 
повлечь за собой финансовые расходы 
для родителей. 

В связи с изложенным попросила 
Дмитрия Николаевича Чернышенко 
дать поручение провести всесторон-
нюю проверку указанных обстоятельств 
в целях защиты прав граждан Россий-
ской Федерации на образование и 
предотвращения возникновения новых 
ситуаций, связанных с нарушением 
прав и законных интересов детей».


